



AVISO A TODA LA COMUNIDAD ESTUDIANTIL DE NUESTRO GRUPO EDUCATIVO

A toda la comunidad estudiantil, queremos darles la Bienvenida a este nuevo cuatrimestre y a su vez deseamos éxito en este nuevo ciclo escolar lleno de nuevos aprendizajes.

El ciclo escolar C-321, correspondiente al cuatrimestre **Septiembre-Diciembre del 2021**, comenzará en la modalidad a distancia por los medios virtuales ya conocidos y utilizados por los alumnos en todos y cada uno de sus campus y turnos.

El regreso seguro, gradual y voluntario a clases presenciales, se hará con base en los lineamientos emitidos por las Autoridades competentes y una vez que se logre obtener la inscripción aprobatoria del campus, se podrá iniciar las clases presenciales con el monitoreo y seguimiento a cargo de las instancias competentes que garanticen la seguridad de las comunidades educativas, siempre privilegiando la salud de los alumnos y contribuir a la mejora del logro educativo.

Permanezcan atentos a los comunicados que estaremos enviando, donde les daremos a conocer el resultado de las indicaciones de las Autoridades Estatales por cada uno de los Municipios, de acuerdo a las bases de la convocatoria de la Secretaría de Educación de Tamaulipas, así como las fechas del regreso a clases presenciales que puede ser de manera gradual y voluntario, para que puedan realizar los preparativos necesarios.

Pueden estar seguros que nuestras acciones son siempre pensando en su seguridad e integridad.

Cd. Victoria, Tamps., a 31 de agosto de 2021

ATENTAMENTE

**LIC. ANSELMO HERNÁNDEZ CAVAZOS
RECTOR**